

Alles wird munter! Alles freut sich! Alles will raus!

Die ersten Boten kündigen den Frühling an!

Kaum zeigt der Kalender den Monat März, wird die Tierund Pflanzenwelt lebendiger. Die Natur lockt mehr denn je, und man verbringt sehr gerne Zeit im Freien! Sobald die "Wegelang" schneebefreit sind, gucken die verschiedensten Frühlingsboten aus der Erde. Die zartesten aller Blumen haben die härteste Arbeit. Sie kämpfen sich durch die kalte Erde, um für die Bienen die erste Futterstelle zu sein. Sie erfreuen die Menschen und erinnern uns daran: "Die Natur ist feinfühlig und hartnäckig zugleich."

Du solltest es nicht versäumen, diese Pracht zu sehen! Die Freude am Erwachen der Schöpfung zu teilen und sich in der Natur zu bewegen. Genieße die gute Luft und schüttle die kalten grauen Winternächte ab! Der tägliche Frühlingsspaziergang darf auf keinen Fall fehlen. Schneeglöckchen, Leberblümchen, Primeln, gelber Huflattich, Bärlauch oder Löwenzahn und allerlei frische Kräuter sorgen für gute Laune und sind zugleich ein echter Hingucker. Manche dieser Frühlingsblumen, wie beispielsweise das Gänseblümchen Bärlauchblüten, oder die verschönern jedes Gericht und sind ein echter Augenschmaus. Sie verbessern mit einem süßlichen bis pfeffrigen Geschmack jede Speise, und das Tollste daran ist: Sie sind gesund und machen nicht nur körperlich munter. Sie



beleben gleichfalls Geist und Seele. Ja, noch mehr Positives ist fast nicht möglich! Also, nichts wie raus ins Freie. Einen kleinen Korb mitnehmen und eine geballte Kraft "Frühlingsenergie" mit nach Hause nehmen. Beim Kräutersammeln sollte aber darauf geachtet werden, dass man nur so viele Blumen und Kräuter pflückt, die schlussendlich auch Verwendung finden.

Um die Frühjahrsmüdigkeit zu vertreiben gibt es auf Seite 22 einige Tipps und interessante Anregungen. Die Monatsrubrik "Der Grüne Tipp" von der Gärtnerei Kröll auf Seite 21 beschäftigt sich mit den ersten Blühpflanzen des Jahres. Die Primeln verbreiten gute Laune und dürfen im Frühling auf keinen Fall fehlen.

Diese Woche gratulieren wir auf den Seiten 13 - 15 etlichen Geburtstags- und Hochzeitsjubilaren. In unserem "anno dazumal" auf Seite 12 findest du außerdem Gratulationen von früher.

Trotz einiger noch bestehender Einschränkungen ist der Fasching heuer - in Maßen - gefeiert worden. Besonders die Kinder haben sich am närrischen Treiben erfreut und bei Verkleidungen ihrer Fantasie freien Lauf gelassen.

Im Innenteil könnt ihr am bunten Geschehen teilhaben.

Dass die Zillertalerinnen und Zillertaler sportlich sind, beweisen sie immer wieder. Ob Leichtathletik, Luftgewehrschießen, Rodeln oder Skifahren - viele Medaillen sind in den letzten Wochen ins Zillertal geholt worden. Mehr dazu auf den Seiten 23 - 27.

Zeit, um eine gemütliche Frühlingspause einzulegen, sich von der wärmenden Frühlingssonne verwöhnen zu lassen und zu lesen! Wir wünschen viele schöne Momente und viel Spaß in der Natur! Die Redaktion



Schicke uns die schönsten Fotos deiner Liebsten für unsere Seitenblicke!

Zillertal I gratuliert Ga



Der grüne Tipp der Gartengestaltung Kröll



Fit in den Frühling!



2. Open Air der Blasmusik: BLECHLAWINE 2022

redaktion@zillertalerheimatstimme.at